Desconoce MB a unidades usadas para acarreo

Grupo REFORMA

Cd. de **México**, **México** (28 noviembre 2022).- La directora del metrobús, Rosario Castro, afirmó que no tiene ningún reporte de unidades que hayan sido utilizadas para el acarreo de la marcha del pasado domingo 27.

La directora dijo que se revisarán las quejas de las 8 unidades que fueron vistas transportando a personas hacia el Ángel de la Independencia.

Sin embargo, reiteró que el metrobús no prestó ningún servicio extraordinario y que se operó con normalidad ese día.

"Nosotros tuvimos que hacer el circuito para operar de manera normal con operación coordinada, pero vamos a revisar cualquier situación", aseguró.

Castro recordó que las unidades del metrobús son de las empresas privadas que operan en la concesión de los corredores, por lo que tendrían que revisar si el actuar de esas unidades se relaciona con eso.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/desconoce-mb-a-unidades-usadas-para-acarreo/ar2511976 Fecha de publicación: 28 noviembre 2022